



MEDIACIÓN / NEWS

La correduría Bada-Risc se incorpora a Grupo Summa/Acrisure

Redacción

25 de septiembre de 2024

Like 0

Share

SHARE



Summa/Acrisure ha anunciado la incorporación de la correduría de seguros **Bada-Risc** dentro del Grupo. De este modo, prosigue la entidad, **Josep Lluís Mateu, Laura Mateu y Jordi Mateu**, ejecutivos de la correduría, junto con su equipo «seguirán gestionando las operaciones y serán los responsables de llevar el negocio a un nivel superior, continuando con el **proceso de crecimiento rentable**».

Con esta incorporación, señalan desde Bada-Risc “lo que no va a cambiar en el seguro es la capacidad para forjar relaciones de largo plazo con el cliente y mantenerlas. Lo que sí va a cambiar es la forma de hacerlo: la **inversión en tecnología** es cada día más crítica para competir. Vemos cada día como sólo con una escala mundial se tienen los recursos para dicha inversión. Por eso elegimos un socio con escala global que nos ayude en ese camino”. Por ese motivo, añade **Jordi Mateu**, “más que nunca es necesario prever el futuro, anticiparse y adecuar el modelo de negocio a los cambios tan rápidos que se están produciendo”.

“Seguimos fieles a nuestro modelo de negocio: aunar lo mejor de la distribución de seguros con los recursos sin límites de un monstruo global. Emprendedores como la familia Mateu que han creado un negocio reconocido y de prestigio contrastado, pueden seguir creciendo y desarrollando sus ideas en un **entorno de alto rendimiento**”, indica por su parte **José Antonio Vargas**, CEO de Acrisure/Summa en España. “Estamos muy contentos de poder contar con Bada-Risc y su equipo en nuestro equipo”.

Acrisure afirma ser la **quinta correduría más grande del mundo**. «Con más de 1.000 oficinas y presencia en más de 20 países, es la correduría de mayor crecimiento en la historia mundial del seguro. Líder fintech mundial, su modelo despliega lo mejor del talento de sus emprendedores y corredores junto con una extraordinaria inversión en Inteligencia Artificial para ser el modelo de referencia del seguro mundial», declaran. Y, en España, Acrisure/Summa «sigue expandiendo su red de oficinas por todo el territorio», añaden.